

Neue Akzente an der NMS Untermarkt

Musikklasse bringt pädagogische Vorteile

(mh) Gesang und tolle Musik waren vergangenen Donnerstag in der Neuen Mittelschule Untermarkt in Reutte zu hören. Direktor Gerfried Breuss lud unter dem Motto „Tag der Musik“ interessierte Kinder und Eltern ein.



Neun Schülerinnen und Schüler der VS Pfach probierten sich an verschiedenen Instrumenten.

Die Einladung galt vor allem allen Schülerinnen und Schülern der 4. Klassen der Volksschulen im Sprengel Reutte, denn mit dem Schuljahr 2015/16 möchte Breuss in pädagogischer Hinsicht neue Akzente setzen. Neben den bewährten Mittelschulklassen wird zukünftig auch eine sogenannte „Musikklasse“ in Kooperation mit der Landesmusikschule Reutte/Außerfern angeboten. „Sie ist grundsätzlich gedacht für jene Kinder, welche bereits ein Instrument an der Musikschule erlernen bzw. für jene, die im nächsten Schuljahr damit beginnen wollen“, informierte der Direktor. Natürlich

können sich aber auch Kinder für diese Klasse melden, die kein Instrument lernen wollen, aber verstärkt an singen, tanzen und kreativen Tätigkeiten interessiert sind.

Im Rahmen des „Tages der Musik“ wurden den Kindern die Musikklasse, in verschiedenen Stationen nähergebracht. An der Landesmusikschule wurden den künftigen Musikerinnen und Musikern auch Instrumente vorgestellt.

Jede zweite Woche an einem Nachmittag findet ein gemeinsames „Ensemblespiel“ statt – in diesem Rahmen wird dann der vorgeschriebene Musikkunde-Unterricht absolviert. Auf diese Weise sparen sich die Kinder einen weiteren Anfahrtsweg zur Musikschule.

Die pädagogischen Vorteile dieser Klasse sind nicht nur der hochqualifizierte Instrumentalunterricht. Zusätzlich fördert das gemeinsame Singen und Musizieren auch die Klassengemeinschaft. Aufgrund ihrer instrumentalen Vorkenntnisse durch die Fachlehrer und -lehrerinnen ist die Klasse auch eine Förderung in der allgemeinen Musiklehre. Weiters können zusammen Projekte geplant, Vorspielabende und Konzerte besucht werden.



Gemeinsames Musizieren macht Spaß – das weiß auch Direktor Gerfried Breuss (li.) und legte prompt selbst Hand an. RS-Fotos: Holzheim



Es wurde fleißig getrommelt ...



... und hervorragendes Taktgefühl bewiesen.

VOLVO

- EU-Neuwagen
- Jahreswagen
- Junge, Top-Gebrauchtwagen

Seit 1977 in Kempten
AUTO heinz+marx
GmbH & Co. KG

87437 Kempten
 Friedrich-Ebert-Str. 3
 Tel. 0831/561200

www.auto-heinzundmarx.de

! Anzeigenannahme
05672-71313